



Für Wunder muss man beten, für Veränderungen aber arbeiten.

Thomas von Aquin (1225-1274)

Fermo-Körner-Brief Juli 2014

Liebe Freunde des IBSV, liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus Nah und Fern,

unser diesjähriges **Schützenfest** war **voller Premieren**. Es war das erste mit Krombacher Pils. Die gute Nachricht in diesem Zusammenhang ist, dass „unsere“ Iserlohner Brauerei im Grüner Tal von einer Investorengruppe um Christian Rolinck gekauft wurde, um künftig vornehmlich deutsches Premium-Bier für den asiatischen Markt zu produzieren. Damit haben wir auch wieder Hoffnung auf Iserlohner Pilsener bei einem der nächsten Schützenfeste.

Beim **Traditionessen** fiel im Innenraum der Parkhalle ein Neufahrzeug von Opel Nolte auf, ein Zeichen für neue Wege beim Sponsoring des IBSV. Für uns weit wichtiger war, dass wir unser FKC-Mitglied Joachim Röhr aus Tokyo begrüßen durften. Wir haben uns sehr über diesen weitgereisten Besuch gefreut. Maximilian Fürst zu Bentheim-Tecklenburg saß erstmals als Familienoberhaupt am Tisch von Vorstand und Majestäten. Unser Oberst hielt den Versprecher des Tages bereit und begrüßte in seiner Ansprache den Hemeraner Bürgermeister Michael Esken als Iserlohner Bürgermeister, keine schlechte Idee übrigens. Premiere hatte auch unsere FKC Standarte im anschließenden **Fahnenmarsch**. Wir danken den Trägern und der Fahnenbegleitung.

Der Einzug der deutschen Nationalmannschaft in das **Viertelfinale der Fußball-WM** stellte die IBSV Verantwortlichen mit dem Spieltermin am Schützenfest-Freitag um 18 Uhr gegen Frankreich vor die Wahl, entweder Viertelfinale oder traditioneller Schützenfestauftakt. Es blieb beim geplanten Ablauf, die Fußballfans unter den Schützenschwestern und -brüdern hielten sich per Smartphone auf dem Laufenden. Die Innenstadt blieb beim Marsch zur Alexanderhöhe erwartungsgemäß ziemlich leer. Am Ziel angekommen konnte der Einzug ins Halbfinale gebührend gefeiert werden.

Bei unserem **FKC-Empfang** um 21 Uhr durften wir viele Gäste aus Nah und Fern begrüßen. Auch unser Ehrenoberst Horst Fischer war an seinem Geburtstag gekommen. Mit seinem Motorrad hatte sich Josef Reichensberger aus Donauwörth auf den Weg zu uns gemacht. Klaus Esser aus Torrelamata repräsentierte unsere FKC'ler aus Spanien. Frank Elbe nahm die aktuelle Krise in der Ukraine zum Anlass, auf unser besonderes Verhältnis zu Russland hinzuweisen. Christine Trebschuh konnte für 40 Jahre IBSV Mitgliedschaft geehrt werden und mit ihrem kürzlichen Umzug zurück nach Iserlohn von den Fermo-Körnern in die Obhut der Stabsdamen übergeben werden. Mit dem ehemaligen Major des Stabes Klaus Lipp, der mittlerweile an die Nordseeküste „ausgewandert“ ist, haben die Fermo-Körner ein neues Mitglied bekommen. Zuwachs erhielten

Kontakt:

Dieter Wydra – Hagener Straße 187 – 58642 Iserlohn
Tel.: (0 23 74) 92 87-0 Fax: (0 23 74) 1 64 38 Handy: 0160 960 65 162
e-mail: kontakt@wydra-iserlohn.de
www.ibsv-fermo-koerner.de

wir auch durch das frisch vermählte Ehepaar Melanie und Mark Hodgson aus Newmarket, Großbritannien. Möchte die Tochter von Renate Fiesel der Heimat doch auch weiterhin verbunden bleiben. Unser Paar aus England war es dann auch, das den **Schützenzug am Sonntag** im weißen Oldsmobile Cabrio miterleben konnte. Im Schützenzug am Samstag testete das FKC-Team in Begleitung unserer Bürgermeistergattin Gabriele Ahrens bei bester Laune das „neue“ Gefährt, das dankenswerterweise von Bernd Hackenberg aus Letmathe zur Verfügung gestellt wurde. Mit kochendem Kühler erreichten wir die Höhe des Ackenbrocks, am Sonntag verlief dann - bei auf vollenden Touren laufender Heizung - alles glatt. Auch hier ein ganz herzlicher Dank an unsere jungen Träger Jonathan (FKC-Standarte) und Youssef (FKC-Schild).

Zum FKC-Empfang im nächsten Jahr haben wir eine Idee, die wir Ihnen hier gerne vorstellen möchten. Um auch diejenigen von Ihnen sichtbar werden zu lassen, die nicht nach Iserlohn kommen können, möchten wir gerne kurze, von Ihnen erstellte **Videobotschaften** zeigen. Die Herstellung solcher Clips ist heute, insbesondere für die jüngere Generation, technisch kein Aufwand mehr. Und wir haben die technischen Möglichkeiten, diese Botschaften beim Empfang zu zeigen. Wer von Ihnen hätte Lust, hierbei mitzumachen?

Nachdem unser geplantes **Treffen in Bonn** wegen Terminkollisionen nicht stattfinden konnte, wollen wir nun für den Herbst einen neuen Anlauf wagen. Diesmal möchten wir alle interessierten FKC-Mitglieder und Freunde aus Bonn und Umgebung um Terminvorschläge für einen **Samstag im Oktober** bitten. Das Treffen soll nach wie vor im Restaurant und Weinbistro „Elbe am Rhein“, Rosental 5, 53111 Bonn stattfinden. Wir freuen uns auf Ihre Nachricht.

Und da aller guten Dinge bekanntlich drei sind, setzen wir gleich „noch einen drauf“. Mit tatkräftiger Unterstützung unseres FKC-Mitglieds Michael Kuzak aus Panitzsch planen wir für den **Mai 2015** eine **FKC-Wochenendfahrt nach Leipzig**, die allen teilnehmenden FKC-Freunden und Mitgliedern die Möglichkeit zum persönlichen Informationsaustausch und Kennenlernen dieser schönen und geschichtsträchtigen Stadt geben soll. Wenn Sie Interesse haben, auch hier freuen wir uns über Ihre Rückmeldung und Terminvorschläge.

Wir möchten diesen Brief nicht schließen ohne all denen, die aus gesundheitlichen Gründen nicht am Schützenfest teilnehmen konnten von ganzem Herzen gute Besserung zu wünschen.

Ihnen allen senden wir ein dreifach kräftiges **Horrido!**

Ihre

Dieter Wydra
Compagnie-Chef

Rolf Klostermann
stellv. Compagnie-Chef

Kontakt:

Dieter Wydra – Hagener Straße 187 – 58642 Iserlohn
Tel.: (0 23 74) 92 87-0 Fax: (0 23 74) 1 64 38 Handy: 0160 960 65 162
e-mail: Kontakt@wydra-iserlohn.de
www.ibsv-fermo-koerner.de